



Wir handeln, damit Sie besser handeln können.

Corona-Sondernewsletter 40 - 11.05.2020 Handelsverband NRW Westfalen-Münsterland

## Themen:

- 1. Ab heute: Öffnung des gesamten Einzelhandels
- 2. Erfolgreiche Lobbyarbeit
- 3. Forderung: Rettungsfond und Konjunkturprogramm

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

- 1. Ab heute darf endlich wieder der gesamte Einzelhandel in NRW öffnen. Vielen Bedenkenträgern zum Trotz wurde damit unsere zentrale Forderung umgesetzt, für die sich unser Landesverband in zahlreichen Gesprächen bis hin zum Ministerpräsidenten immer wieder massiv eingesetzt hat. Die guten Kontakte zwischen Handelsorganisation, Politik und Verwaltung zahlen sich aus.
- 2. Unser Lobbying für eine Exit-Strategie hatte Erfolg! Wenn Sie wie wir der Meinung sind, dass die Arbeit des Verbandes grundsätzlich und auch gerade jetzt besonders wichtig ist, sind wir Ihnen für jede Empfehlung, Mitglied im Handelsverband zu werden, sehr dankbar. Denn: "Erfolg braucht Verbündete!" Und unser Motto: "Wir handeln, damit unsere Mitglieder besser handeln können!" hat sich in der bisherigen Krisenzeit bewährt.
- **3.** Damit die trotz der Öffnungsmöglichkeit weiter bestehende Krise im Handel von möglichst allen Unternehmen überwunden werden kann, setzt sich die Handelsorganisation mit geballter Kraft (HDE, Landesverbände, Regionalverbände) gegenüber der Politik für den Handel ein, nämlich
- kurzfristig für einen staatlichen Rettungsfonds für von der Schließung betroffene Unternehmen sowie
- mittelfristig für ein branchenübergreifendes Konjunkturprogramm mit Corona-Schecks als Initialzündung für den privaten Verbrauch.

Unser Landesverband ist hierzu im permanenten Austausch mit der gesamten Landesregierung. Auf Bundesebene befindet sich der HDE aktuell in intensiven Gesprächen mit den zuständigen Bundesministerien sowie den Spitzen aller Fraktionen im Deutschen Bundestag. Eine Übersicht der Forderungen und der Erfolge der Lobbyarbeit des HDE finden Sie hier.

Hinweis: Von höchster Bedeutung ist es, dass die Abstands- und Hygieneregeln eingehalten werden und dass ein starker Anstieg der Infektionszahlen vermieden wird, damit die Lockerungen nicht wieder zurückgeführt werden müssen. Für den NRW-Einzelhandel zählt jetzt jeder Euro Umsatz. Wir hoffen sehr, dass sich das Einkaufsverhalten der Kunden langsam wieder normalisiert. Wir werden uns auch weiterhin mit aller Kraft dafür einsetzen, dass unsere Branche in ihrer gesamten Vielfalt diese außergewöhnliche Situation übersteht.

Für die kommenden Tage und Wochen wünschen wir Ihnen gute Geschäfte sowie viel Kraft, Ausdauer und Optimismus!

Wie immer stehen wir für Rückfragen gerne zur Verfügung! Alles Aktuelle zu Corona finden Sie auch auf <u>HV WM</u>, HV NRW und HDE.

Herzliche Grüße aus Ihrem Handelsverband

Ihre Karin Eksen Geschäftsführerin

Thomas Schäfer Geschäftsführer

